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Signor Sindaco, autorità tutte, civili, militari e religiose, amici Georgofili, ve-
nuti da tutte le regioni italiane e dall’estero, signore e signori, a nome del 
Presidente e di tutta l’Accademia esprimo profonda gratitudine per questa 
ampia, qualificata e significativa partecipazione alla Cerimonia Inaugurale del 
260° anno di attività della nostra Accademia.

Un particolare ringraziamento, desideriamo rivolgere al sindaco Matteo 
Renzi, non solo per l’ormai storica ospitalità che ci è concessa, ma anche per 
le stimolanti parole che ha voluto rivolgerci entrando nel merito degli aspetti 
che riguardano il futuro dell’agricoltura e dell’ambiente. Una Istituzione, qua-
le l’Accademia dei Georgofili, che da secoli opera portando alto e ovunque il 
nome di Firenze, non può che esprimere vivo apprezzamento e voti augurali 
per l’impegno e le idee che Matteo Renzi sta esprimendo, suscitando consensi 
e convergenti attenzioni su Firenze. L’Accademia è sempre pronta a collabora-
re e sostenere, con la forza della ragione ogni iniziativa che sia utile alla Città, 
alla Nazione, all’Unione Europea e agli interessi universali dell’umanità.

Desidero ringraziare anche il prof. Michele Stanca, presidente della UNA-
SA, per la solidale e preziosa collaborazione instaurata fra tutte le Accademie 
che hanno gli stessi interessi e perseguono i nostri stessi obiettivi, nel pieno 
rispetto di ogni libertà di pensiero e di civile espressione.
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